



Bauerngolf spielen: Die beiden haben am Messestand schon mal geübt.

Fotos: OÖN-rasc, mora (1), Geiring (1)

Eine Messe voller Hingucker: Das Frühjahr hat begonnen

Reiches Angebot für Reisende, Genießer und Schöngeister

BRAUNAU. Gut besucht war die Frühjahrsmesse in Braunau, die heuer erstmals wirklich kurz nach Beginn dieser lieblichen Jahreszeit stattgefunden hat. In den nun beheizten Hallen tummelten sich vor allem am Sonntag viele Menschen.

Weil das Angebot und die Themen der Vorträge und Darbietungen breit gestreut waren, gab es

auch für viele Interessen Anknüpfungspunkte. Um Gesundheit, Wohnen und Umwelt, um Lifestyle und Schönheit, um Reisen in die Nähe und Ferne, um Technik für den Garten, um fast neue Autos, um gute Lebensmittel und Getränke ging es. Im Kulinarium war die Stimmung gut, was unter anderem Thomas Casata zuzuschreiben ist, der die Gäste mit Stimme,

Piano und Esprit unterhielt. Dass in diesem Teil der Messe erst um 21 Uhr Sperrstunde war, haben die Besucher sichtlich genossen.

Es gab viele den Blick fesselnde Hingucker bei den Ständen, einige davon sind hier in Bildern festgehalten. Mehr Bilder sowie einen Bericht über die Eröffnungsfeier finden Sie zum Nachlesen auf nachrichten.at/innviertel.



Rasentechnik – ein Hingucker für das männliche Publikum



Marianne Gast findet das Öl schön.



Schmuck und Kleidung in Hülle und Fülle



Thomas Casata äugt zum Publikum.



Herbert Reibersdorfer steigt ein.



Kurze Rast auf der Bank vor dem Stand von Braunau und Simbach



Eröffnungsredner David Stögmüller